

Las Violaciones a los Derechos Humanos Investigan en Argentina

Una Comisión de Amnesty Compuesta por Legisladores de EU y Gran Bretaña

(UPI, AFP, PL y IPS)

BUENOS AIRES, 4 de noviembre.— Tres legisladores de los Estados Unidos y Gran Bretaña se encuentran en la Argentina para enterarse de la situación de los refugiados y detenidos políticos, informó hoy la Dirección de Prensa de la Presidencia de la República.

Los parlamentarios, que pertenecen a la organización Amnesty International (Amnistía Internacional), son el sacerdote Robert Driman, representante demócrata en el Congreso estadounidense, y los británicos Patricia Fenev y Lord Averbury, presidente del grupo parlamentario de derechos humanos de su país.

Según la información de la Presidencia, los visitantes tienen el propósito de entrevistarse con funcionarios locales, además de informarse sobre la legislación vigente en la Argentina respecto del Estado de sitio.

LA SITUACION DE LOS REFUGIADOS

Los refugiados políticos latinoamericanos "son víctimas de brutalidad en América Latina, especialmente en la Ar-

gentina donde existe una verdadera caza del hombre contra los refugiados uruguayos", declaró hoy en Estocolmo un representante de los servicios de inmigración suecos al diario *Expressen*.

El funcionario, Carl Fredrik Von Seth, estimó que la Oficina de Inmigración sueca anhela aumentar en 500 personas el efectivo autorizado para 1976-77, de los refugiados políticos provenientes de América Latina.

Agregó finalmente que este aumento de efectivos es necesario para socorrer a los refugiados políticos en América Latina que viven bajo amenazas constantes.

SIGUE LA HUELGA PORTUARIA

Los trabajadores portuarios de esta capital siguen con su trabajo a desgano, en repudio al reordenamiento laboral que de hecho les reduce el ingreso salarial.

Entre otras cosas, los portuarios reclaman los beneficios que percibían por trabajo dominical, trabajo nocturno, insalubridad y trabajo peligroso. Estas tareas —explicaron— significaban un plus salarial del orden del 50 por ciento en sus jornales.

Por su parte, las autoridades portuarias entienden que se trata de un "malentendido" y que el reordenamiento persigue corregir arbitrariedades subsiguientes.

El trabajo a desgano ha producido muchos inconvenientes en el Puerto, impidiendo el desplazamiento de las naves de ultramar, las que están tardando hasta 10 días en cumplir sus tareas de Carga y descarga. Muchos barcos parten a media bodega y se señaló que las tareas se cumplen en apenas una tercera parte de su capacidad normal.

3 CADAVERES Y 3 SECUESTRADOS

Tres cadáveres en total estado de descomposición aparecieron con muestras evidentes de haber sido violentamente ultimados. El hallazgo se produjo en una calle de Buenos Aires, a 30 metros del "Riachuelo", pequeño curso de agua que marca uno de los límites de la capital. Corresponden a 2 hombres y una mujer.

Otro cadáver, esta vez de un hombre, fue hallado en forma casual en el fondo de un embalse de la provincia de Mendoza. El cuerpo presentaba mutilaciones, varios impactos de bala y otras heridas. Tenía los

pies sumergidos en 2 bidones metálicos rellenos de cemento para que fondearan el cuerpo.

El señor Mariano Erlich, por su parte, presentó pedido de habeas corpus a favor de su hija Margarita que fue detenida el día 6 del actual; y la señora Guillermina Laterrade de Valera lo hizo a favor de su esposo, Baldomero, abogado, que fue secuestrado el día 3. Igual suerte corrió el comerciante Juan Lavaggeto que le acompañaba.

MATAN A UN EJECUTIVO

Un guerrillero urbano montado en una bicicleta, apoyado por un grupo que lo aguardaba en un automóvil, mató de 4 balazos a un ex ejecutivo esta mañana en las afueras de la capital argentina, dijeron fuentes seguras. Afirmaron que la organización Montoneros se atribuyó el ataque.

La víctima se desempeñó tiempo atrás como gerente de compras de la empresa Grafa, dijeron las fuentes.

Se trata del ejecutivo número 19 muerto por la guerrilla en lo que va del año en Argentina, según consta en registros solventes.

LA GUERRA Y LA PAZ

El presidente Jorge R. Videla dijo hoy que "estamos próximos a la victoria" en la lucha contra los guerrilleros de izquierda y expresó su confianza en el éxito del proceso militar.

Manifestó en la provincia de San Luis, mil 200 kilómetros al oeste, donde inició una visita de inspección, que "este proceso es de todos, y si bien la acción pura-